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― 二分の一成人式（４年生） － 
２７日（木）に、４年生で「二分の一成人式」が行わ

れました。これまでも４年生ではこの会が行われてきま

した。しかし、成人が１８歳になったこともあ

り・・・。でも、湯尾小学校では、ここを節目としてこ

の会を行いました。 

今回の「二分の一成人式」は、子どもたちの会という

ことで、子どもたちが良いと思ったことをやろうという

ことで、始まりました。その結果「ドッチボール」「か

くれおに」「バレーボール」「ホットケーキ作り」「フ

ルーツバスケット」「ごいしつかみ」「色紙わたし」になりました。もちろん司会進行も全て子どもたち

が行います。文字通り、子どもたちの手作り「二分の一成人式」です。 

最初に、体育館に集まって初めの式が行われました。この中で、校長

の話ということで、私の方から少しだけ話をさせていただきました。人

生の中での「節」（竹の節の役割の話）について話をしました。今回の

「二分の一成人式」も一つの「節」なので、このような機会を大切にし

て、竹のように強くなってほしいと話しました。 

まず、「ドッチボール」「かくれおに」「バレーボール」を体育館で

行いました。みんなとても楽しくできました。 

 

次に、「ホットケーキ作り」を

しました。班ごとに分かれて、協

力しながら楽しく作ることができ

ました。職員室にも、お裾分けが届きました。とてもおいしくでき

あがっていました。（お世話になっている先生にという気持ちがと

ても素敵でした。）ありがとうございました。そして、みんなで仲

良く会食をしました。この後は、教室で続きをするはずでしたが、

時間がなくなったので、２８日（金）の１時間目にすることになりました。 

そして、２８日（金）の１時間目に続きのイベントが行われました。 

その後、一人一人が、今回の「二分の一成人式」についての感想をみんなの前で発表しました。「二分

の一成人式」子どもたちにとって素敵な節目になりました。 
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